

EN LAS CALLES DE ROMA, LUCHAN ITALIANOS Y ALEMANES

1.500 TONELADAS DE EXPLOSIVOS CAYERON ANOCHE SOBRE BERLIN. — EL DE ANOCHE ES EL PRIMER GRAN ATAQUE SE EFECTUÓ CONTRA ALEMANIA DESDE EL 21 DE LOS CORRIENTES

El ataque aéreo fue devastador y ocasionó grandes pérdidas en las zonas industriales de Berlín. — Combaten en las Calles de la Ciudad Eterna soldados alemanes y civiles italianos antifascistas

TRES HORAS DURO UN NUEVO RAID DE LA AVIACION ALIADA CONTRA BERLIN. CAUSANDO LOS MAS TREMENDOS DAÑOS EN LAS INSTALACIONES MILITARES

Mil bombarderos, tomaron parte en esta devastadora incursión aérea, que fue tan poderosa como las que se han estado realizando en las últimas semanas. — Argentina rompe relaciones comerciales, con el Eje. — Listó el decreto del Presidente Ramirez rompiendo relaciones comerciales con Alemania y Japón

CON LAS TROPAS INVASORAS ALIADAS BAJO ROMA, 28. UP. — Los yanquis han destacado nuevos ataques en su avance sobre Roma. El correspondiente de la United Press, Reynolds Packard, representando la prensa americana combinada, dice que las tropas americanas se han anotado una ganancia de varios kilómetros, ampliando su cabeza de playa. Packard está en un sector que distan solo treinta kilómetros de la capital italiana.

lanos antifascistas están batidos con soldados alemanes en las calles de la ciudad. Según rezan los mismos informes, hubo varias explosiones de bombas en Roma y patrullas nazis van dispersando toda reunión de dos personas o más.

LONDRES, 28. UP. — Los bombarderos ingleses volvieron a asestar golpes apilantados a Berlín anoche. Estimase que como mil aeroplanos volaron sobre Alemania anoche para castigar no solo la capital alemana sino también a la pág. DOS.

JIMENEZ DE ASUA VISITARA ESTE PAIS

EL ILUSTRE PENALISTA ESPAÑOL REALIZA EN ESTOS MOMENTOS UNA JIRA POR ALGUNOS PAISES SURAMERICANOS. Despues de visitar este pais, Jimenez de Asua seguirá hacia el Salvador y Guatemala

El famoso penalista español, Luis Jimenez de Asa, quien se encuentra en Jira por algunos países de suramérica, visitará este país y dictará algunas conferencias en nuestra Universidad, a mediados del próximo mes de Marzo. De esta capital, Jimenez de Asua seguirá hacia El Salvador y Guatemala donde también dictará algunas conferencias sobre distintos tópicos de la materia que tanto domina y que tanta fama le ha dado.

El ilustre criminólogo permanecerá algunos días en esta capital, y ya los círculos científicos nacionales están preparando el correspondiente programa de agasajos que le serán dispensados.

DETALLES SENSACIONALES

MADRID, 28. UP. — Partes llegados de Roma dicen que tra-

4 MIL HECTAREAS DE CINCHONA SE ESTAN PLANTANDO EN COSTA RICA

Costa Rica y Guatemala son los dos países donde mejor se da el árbol de cuya corteza se extrae la quinina. El famoso periodista Gesford Fine da a conocer un cable importante sobre los trabajos agrícolas que se desarrollan en Costa Rica en relación con la guerra

NUEVA YORK, 28. UP. — Por Gesford Fine. — La interrupción del comercio normal como consecuencia de la guerra y la pérdida de muchos materiales estratégicos particularmente de Extremo Oriente, han fomentado de modo considerable el aumento de la cooperación agrícola entre los Estados Unidos y las repúblicas latinoamericanas. Entre los programas agrícolas, el cultivo del continente ocupa el primer lugar el del caucho. El principal proyecto para el cultivo del árbol de la goma es el valle del río Amazonas, que se espera, dará una producción de 70,000 toneladas. — PASA a la pág. SIETE

TRES HERIDOS EN GRAVE ACCIDENTE

Son ellos tres señores de apellido Inera, López y Molina. La joven Irma Esquivel Vargas, cayó al pavimento en otro accidente, siendo conducida al hospital San Juan de Dios, donde la doctora Rimola dictaminó fractura

Ayer se suscitaron dos graves accidentes de tránsito, de los cuales informamos, sin ánimo de alarmar, conforme a los detalles que nos suministrara la Comandante. — PASA a la pág. TRES.

Se dan a conocer respecto a la lancha esconocida que el mar arrojó en un punto de la playa de la costa atlántica denominada "11 Millas". — Fue extraída de la arena gracias a la cooperación prestada por Fomento, quien facilitó una grúa, colocandola sobre un carro plataforma y siendo conducida a Limón

La lancha tiene un peso extraordinario pues está construida enteramente de hierro galvanizado, en los talleres de la Wellit Davit and Boat Corp. de la ciudad Pitt Arnoy, N. Y. — Se encontraron en ella papeles de suma importancia, medio destruidos por la arena y el agua, los cuales están siendo reconstruidos y que serán posiblemente los que den la clave de la procedencia de este salvavidas

Con la lancha se encontraron depósitos de agua, utensilios, 36 cajas de chocolate, 105 latas de carne concentrada, 62 cajas pequeñas de galleta y una brújula de conchas en perfecto estado. — Sigue estimándose que una tremenda tragedia rodea la misteriosa aparición de esta lancha salvavidas

Correspondió a ULTIMA HORA, en días anteriores, dar a conocer la noticia de que una lancha de gran capacidad, de esas tipo salvavidas que se usan en los grandes barcos, había sido encontrada en un punto de la playa de la costa atlántica, denominado "11 Millas". La lancha en cuestión fue izada gracias a un grúa que facilitó la Secretaría de Fomento, ya que su peso es considerable. Se la condujo en carro plataforma hasta la ciudad de Limón. Está enteramente construida

de hierro galvanizado, teniendo la marca Wellit Davit and Boat Corp - Pitt Arnoy, N. Y. Inmediatamente se le hizo un examen detenido, encontrándose en ella papeles que se supone de suma importancia, ya que posiblemente den la clave de la procedencia de este salvavidas. — PASA a la página 8

BAJARA LA JUNTA EL PRECIO DE LOS FRIJOLES

El precio de los frijoles se bajará para que sea detallado a 0.35 céntimos libra. La Junta Central de Abastos pierde en esta transacción, pero el productor no, pues para él regirán los mismos precios mínimos

EN TAL SENTIDO SE ESTAN HACIENDO GESTIONES ANTE EL BANCO

Esta mañana fulmos informados, respecto al problema de los frijoles, que la Junta Central de Abastos está considerando una rebaja en los precios a fin de que se puedan detallar a treinta y cinco céntimos el consumidor. La Junta, según se nos afirmó, perderá con estas transacciones, pero el productor no, pues para él se mantendrán invariables los

precios mínimos que rigen hasta ahora. En tal sentido, se están haciendo gestiones ante el Banco.

Informaremos lo que se resuelva en definitiva sobre este asunto.

CAPTURADO EL JOVEN JUAN LEON CORTES

Está indiciado como quien disparó desde un automóvil contra un grupo en la esquina sureste de la plaza Río de Oro, entre el cual se encontraba el jefe político de Santa Ana

IBA EN EL AUTOMOVIL 458, CON LA CAPOTA BAJA, EN COMPANIA DE VARIOS AMIGOS

Informes que obtuvimos esta mañana han puesto en nuestro conocimiento que las autoridades han capturado al joven Juan León Cortes, a quien se sindicó de haber disparado contra un grupo que se encontraba situado en la esquina sureste de la plaza Río de Oro, entre el cual estaba el Jefe Político de Santa Ana. El carro, al ser registrado, se encontró lleno de piedras.

A la reunión política de ese lugar asistió el Lic. don León Cortes. Fue a la vuelta cuando se suscitó los serios incidentes. El carro 167, según se dice, pasó varias veces provocando. No se le hizo caso, no obstante, hasta que los tiros hicieron entrar en acción a las autoridades.

Trascendental Conferencia

HERMOSA MANIFESTACION LA DE ANOCHE FRENTE A LA LEGACION ARGENTINA

Con gran concurrencia se efectuó anoche a las ocho la manifestación democrática frente a la Legación Argentina, con motivo

de la decisión del gobierno de aquella nación, de romper relaciones con las naciones del Eje. (PASA a la pág. OCHO)

SOSTUVIERON AYER PERSONEROS DE LA RERUM NOVARUM Y LA CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA. — ACUERDAN FORMAR AMBAS CENTRALES UN FRENTE COMUN A LA HORA DE PEDIR REFORMAS AL CODIGO DE TRABAJO, ASI COMO PARA LA INTEGRACION DE TRIBUNALES EN EL RAMO. EN BENEFICIO DE LAS CLASES TRABAJADORAS

De la misma manera, el Comité de Inteligencia se encargará de limar cuantas asperezas surjan por la formación de sindicatos. — La Rerum Novarum y la CTRC se respetarán mutuamente y mutuamente se darán apoyo a fin de conseguir para el trabajador todo aquello que las Garantías Sociales le da derecho.

Ayer en la tarde celebraron una conferencia, que se puede titular de trascendente, personeros de la "Rerum Novarum" y la Confederación de Trabajadores de

Costa Rica. Posiblemente, el punto más importante que se trató en esa conferencia, y que desde luego fue acordado, consiste en la formación de un frente único de ambas centrales obreras, para cuando llegue el caso de pedir reformas al Código de Trabajo, en beneficio de las clases asalariadas. También se formará frente común en lo que a la formación de Tribunales en el ramo respectivo, acordándose en esto que se luchará para que la integración de esos tribunales sea lo más benéfica posible para los trabajadores. Se acordó trabajar al unisono. — PASA a la Página OCHO

Transitoriamente solucionada

LA HUELGA EN LAS FINCAS DE ABACÁ DE LA ZONA ATLANTICA

Poco o nada consiguieron los trabajadores, pero demostrando una alta comprensión, desistieron de esa medida extrema tomando en cuenta la delicada situación política por que atraviesa

Poco o nada han ganado con ella los trabajadores, pero demostrando una alta comprensión, han desistido de esa medida extrema, tomando en cuenta la delicada situación política por que atraviesa al país.



Año I. San José Costa Rica. Viernes 25 de Enero de 1944

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

EN LAS CALLES

Viene de la pág. UNO

bien otras áreas industriales. Pero los golpes más duros se dieron a Berlín a juzgar por el hecho de que durante tres horas su estación de radio de onda larga quedó retirada del aire.

LONDRES, 28, UP. — Bayetín. —Acaba de anunciarse oficialmente que en las correrías aéreas de anoche contra Berlín y otras áreas nazis se perdieron treinta y cuatro aviones.

LONDRES, 28, UP. — Se anunció oficialmente que las fuerzas muy poderosas de bombarderos Lancaster atacaron anoche Berlín posteriormente al ataque se observó una gran zona de incendios. Se perdieron 34 bombarderos en todas las operaciones de la noche.

ARGEL, 28, UP. — Las fuerzas británicas al sur de Roma rechazaron violentos contraataques de los alemanes a quienes se tomaron muchos prisioneros, y junto con los norteamericanos ampliaron su cabeza de puente. Las tropas francesas del quinto ejército observó una gran zona de incendios al oeste a varios kilómetros al norte de Cassino, no obstante las dificultades del terreno montañoso y la resistencia del enemigo, que en los intensos contraataques, los norteamericanos por su parte avanzan cuesta arriba al oeste del río Rápido y ha conquistado una altura.

CANAS

Para fortalecer prepare en su misma casa (o que se le procure en botica) una litra de agua y hervida en un fuego lento de agua, una cucharada de café, una cucharada de azúcar y una cucharada de miel. Tómese tres veces al día en la noche del compuesto de agua. De vez en cuando se debe.

ROBADO EL ALMACEN CALZADA Y RUIZ

Se nos informó esta mañana que un sujeto desconocido se ha interesado al almacén Calzada y Ruiz, alzándose nada menos que con una lista de manteca y otros artículos igualmente valiosos. Puesta la denuncia ante los de

CICLISTAS DEL BLOQUE DE LA VICTORIA

JOVENES DEPORTISTAS DE LA NUEVA COSTA RICA

Esta noche a las siete en el local de Vanguardia Popular se celebrará una reunión a fin de dejar organizada la columna de bicicletas que desfilará dentro de la gigantesca manifestación del próximo domingo 30 de Enero. **TODOS A FORMAR EN ESTA COLUMNA.**

TODOS A LA REUNION DE ESTA NOCHE.

Ya pueden suministrarse arbolitos de hule a particulares

Oficialmente comunicó el jefe de la Estación Experimental a la Secretaría de Agricultura que están listos

Completas instrucciones serán dadas a los finqueros que quieran iniciar estos cultivos como complemento de los que tengan

La Estación Experimental del Hule de Turrialba ya tiene una buena cantidad de arbolitos de hule listos para ser distribuidos a los particulares, lo que mucho les complace poner en conocimiento de los interesados, que son muchos y de distintas zonas

del país. Ayer notificó el Doctor Grant, director de esa estación experimental instalada por el Gobierno Americano en Turrialba, a la Secretaría de Agricultura que puede avisar a todos los finqueros que pueden obtener ya los arbolitos.

Serán dadas completas instrucciones a los finqueros sobre la forma de realizar tales cultivos, a fin de que no se vayan a perder las plantas, obtenidas después de largos procesos costosos.



A beneficio de la Cruz Roja la última corrida de toros

Ha sido dedicada esta fiesta al Excelentísimo señor Presidente de la República, doctor don Rafael Angel Calderón Guardia a su Gabinete y al Honorable Cuerpo Diplomático residente en el país

Serán lidiados siete magníficos toros de la hacienda Taboga y el último ha sido cedido por los valientes diestros mexicanos a los aficionados costarricenses Guillermo Alvarado, a 'Chatlillo' y a José Joaquín Soto (Guapo)

Se efectuará el próximo domingo, a las 10 y 30 a. m. la más sensacional corrida de toros de la temporada bajo los auspicios y a beneficio de la Cruz Roja Costarricense.

En esta monumental corrida, tomarán parte los valientes diestros mexicanos: Tacho Campos, Paco Rodríguez y Tomás Ordoñez, con los banderilleros Agustín Salgado, Ignacio Valerdez y dos aficionados costarricenses: 'Chatlillo' y 'Guapo' quienes torearán el séptimo toro.

En esta fiesta será lidiado únicamente, ganado de la Hacienda Taboga, que tan buen resultado dio en la corrida anterior.

La empresa a fin de facilitar la asistencia de los aficionados a esta corrida de despedida, ha concedido algunas rebajas en los precios de entrada, que favore-

cerán a damas y niños.

Esperase que con la magnífica calidad de los toros de Taboga que se lidiarán en esta última corrida, Paço, Rodríguez, Tacho Campos y Tomás Ordoñez, tendrán oportunidad de lucir plenamente sus amplios conocimientos del arte torero, su garbo y su valor.

Los toreros que tomarán parte en esta última corrida, han ofrecido la fauna al Excelentísimo señor Presidente de la República, doctor don Rafael Angel Calderón Guardia, a su gabinete y al Honorable cuerpo Diplomático residente en el país.

A no dudarlo, esta última corrida tendrá toda la solemnidad y emoción de una gran corrida en las mejores plazas de España, México, o Perú.

LA COMANDANCIA GENERAL DE TRANSITO

NOTIFICA:

QUE TODOS LOS CARNETS EXTENDIDOS COMO INSPECTORES AD-HONOREM QUEDAN SIN EFECTO; ASIMISMO HACE SABER AL PUBLICO EN GENERAL QUE LOS INSPECTORES AL SERVICIO DE ESTA DEPENDENCIA SE IDENTIFICARAN POR MEDIO DE UNA PLACA EN FORMA DE ESCUDO DE COSTA RICA, CON DOS ALAS Y UNA RUEDA EN EL CENTRO Y NUMERO ROJO.

SIGIFREDO CAMPOS PEREZ,
Comandante General de Tránsito

San José, 19 de Enero de 1944.

CUATRO GRAVES ACCIDENTES

A las 8.25 horas en Calle 8ª, Avenida 1ª, circulaba la carreta de manos conducida por Antonio Escrivel Perera llevando cinco sacos de café pergamino le pasó por encima al señor José María Guevara resultando a este señor con un pie herido.

A las 11 horas en Calle Volio, Avenidas 4ª y 6ª, circulaba el camión 446 manejado por Julio Loaiza y en dicho lugar pegó con el automóvil 219 que manejaba Humberto Aldi Calderón, resultando el automóvil con el guardabarro trasero arrugado.

A las 16.15 horas en Calle 2ª Avenidas 4ª y 6ª, circulaba el camión 221 que guiaba Humberto Mora Quirós y en la misma dirección circulaba el autobús 14 que conducía Gonzalo Correalo y al pasar el camión frente al automóvil 102 del señor Fernando Castro Avilés, el autobús golpeo con su parte trasera el camión y este a su vez golpeo al automóvil 102 que se encontraba estacionado arrugándose el guardabarro y puerta trasera izquerda.

A las 17.30 en Vvenida 1ª, Calle Volio circulaban los vehículos cazadora 297 manejada por Juan Luis Quirós y hacia el mismo rumbo otro automóvil y al llegar a la esquina le saltó el tranvía y echando para atrás el automóvil pegó con la cazadora arrugándole el guardabarro.

* SUSCRIBASE EN
'ULTIMA HORA'
*

SECCION DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

Otro tiroteo en que interviene la familia Cortés

Juan León Cortés, sobrino del tético candidato to, acompañado de los hordas cortesistas, tirotea la Jefatura Política de Santa Ana y a un grupo de pacíficos ciudadanos. Múltiples descargas con sus revólveres hicieron los foragidos cortesistas, que sedientos de sangre, — no satisfechos con la que han derramado — quisieron asesinar impunemente a los habitantes de Santa Ana. La cuadrilla cortesista, al mando de Juan León Cortés viajaba en un automóvil, que registrado por las autoridades, se encontró lleno de piedras. El ambiente de zozobra y de intranquilidad es provocado por el cortesimo, porque solo al cortesimo favorece. — Elementos de la misma familia implicada en el crimen sangriento de Nicoya — la familia Cortés — están también envueltos en este atentado peligroso y cobarde. Fíjese el pueblo quiénes son los que intentan alterar el orden; fíjese el pueblo en la sed de sangre de la familia Cortés

ARGEL, 27 UP. — Las tropas francesas han obtenido importantes triunfos en Italia, junto a sus aliados británicos y norteamericanos y el ejército norteamericano y su ejército mucho más poderoso de esa nacionalidad completamente equipado y modernizado, espera en África del Norte la señal de la invasión del continente para lanzarse sobre la fortaleza de Hitler en la última etapa del regreso a la patria. La vanguardia de la fuerza francesa de invasión está compuesta por unidades de tropas de choque recién formadas; todos sus integrantes han sido elegidos por su excelente físico. Con ellos irán paracaidistas especialmente adiestrados, veteranos y tropas de la famosa brigada extranjera que los españoles y senealgales, que han hecho historia en otras guerras de Francia.

Dichas fuerzas efectuaron recientemente maniobras y ejercicios de invasión en la costa de África septentrional por espacio de cinco días demostrando estar en excelentes condiciones para la lucha. El número de sus efectivos no puede divulgarse, pero se recuerda que en el interior anterior el general Girard dijo que si se le proporcionaban los pertrechos necesarios podía formar un ejército de 200 mil hombres. Con excepción de los mortíferos cuchillos Coup - Coup que llevan los gnomes marroquíes, todo el armamento ha sido proporcionado por los Estados Unidos. El primer envío de pertrechos llegó en abril de 1942 con posterioridad a la conferencia de Casablanca y luego se recibieron en cantidad considerable. Muchos de los integrantes de la fuerza francesa son veteranos de la guerra de Francia y de la campaña tunecina y otros como los marroquíes, lucharon en Sicilia.

Hemos afirmado que el cortesimo está creando un clima de zozobra y de temor en todo el país. Esta afirmación que le consta a todos está respaldada con hechos. Son siempre las turbas cortesistas las que provocan los escándalos. Son siempre las hordas cortesistas las que desatan los dramas. Hasta el momento el cortesimo ha ASESINADO a SEIS HOMBRES del Bloque de la Victoria. Hasta el momento, SEIS TUMBAS ha abierto el cortesimo. Esos SEIS CADAVERES de costarricenses le cierran el paso a León Cortés. SON SEIS CADAVERES que pesan sobre la conciencia de los Cortés.

Esta familia, a la que acompaña un triste sino de su sangre, no ha aclarado su participación en el ASESINATO de Santos Villegas Villegas, en Nicoya, y de nuevo su nombre se mezcla en un delito contra la seguridad y la vida de los costarricenses. Esta vez, es otro sobrino de León Cortés el que está implicado en un nuevo hecho que milagrosamente no tiene llenos de luto a muchos hogares de Santa Ana. Pasamos a relatar el suceso ocurrido anoche:

JUAN LEON CORTES, sobrino de León e hijo de Claudio, al mando de una cuadrilla de fascinosos cortesistas, armados todos sus componentes de revólveres, montó en un automóvil y se dirigió, amparado a las sombras de la noche a Santa Ana. Dormían sus habitantes tranquilamente, sin saber que raudos, por la Cuesta de las Palomas, corría un automóvil en el que iba la muerte. Cortés detuvo su automóvil en el centro de la localidad. Todos se bajaron y a una orden del jefe de la banda, dispararon a sangre fría contra la jefatura política y luego, sedientos de sangre, prosiguieron el tiroteo contra un grupo de ciudadanos que se encontraban en una esquina conversando. Cortés y su banda fueron detenidos. Al registrarse el automóvil, se le encontró lleno de piedras.

Aún no se ha aclarado suficientemente el propósito homicida de Cortés y compañeros. Serán las autoridades de justicia las que examinen esta otra participación de la familia tétrica en un nuevo delito. Como en los sucesos de Nicoya, nuevamente el nombre de León Cortés aparecerá un sumario judicial.

El ambiente de zozobra y la intanquilidad es provocado por el cortesimo porque sólo al cortesimo favorece.

Y no se trata de simples frases, ni de discursos subversivos de León Cortés. Se trata de sangre de balazos, de

dramas, de muertes. A la vía de los hechos delictivos ha pasado el cortesimo porque está total y absolutamente derrotado. Lo prueba el tiroteo cobarde y peligroso de Santa Ana.



JUAN LEON CORTES

Los Riñones Deben Eliminar Acidos

El organismo elimina el exceso de Acidos y Venenos de la sangre a través de 9 millones de delicados tubos capilares o filtros llamados Riñones. Los Venenos en los Riñones y Vajiga pueden hacerle sufrir de Frecuentes Levantadas o Micolones Nocturnas, Nerviosidad, Dolores en las Piernas, Deseas Muy Pronunciadas, Dolor de Espalda, Dolores en los Conductos. Para combatir estos sintomas no se fie de las medicinas ordinarias. Haga un tratamiento con la prescripción médica llamada Cystex. Cystex comienza a trabajar inmediatamente y debe ser enteramente satisfactoria, probándole que era la medicina que Usted necesitaba. Pida Cystex en cualquier farmacia hoy mismo. Nuestra garantía lo garantiza. Para Resumirlo, Riñones, Vajiga protegen.

TRES HERIDOS

(VIENE de la pág. UNO) dancia de Tránsito, y que son los siguientes:

A las 19.30 horas en Guadalupe circulaba el autobus 136 conducido por Ramón Carballo y al bajarse la joven Irma Esquivel Vargas sin esperar a que parara el autobus cayó al pavimento siendo conducida al Hospital de San Juan de Dios donde la doctora Rimola dictaminó tener posible fractura.

al lado derecho de la carretera resultando heridos los ocupantes del mismo señores López y Molina Avenado quien presentaba heridas de cuidado en la cara siendo conducido al Hospital. El carro resultó con el guardabarro delantero derecho dañado y el parabrisas y otros daños habiendo quedado el poste inclinado.

A las 22 horas en la Carretera a Tres Ríos circulaba el automóvil 2607 conducido por un señor de apellido Inera quien según datos de un policía de Tres Ríos parece que se encontraba tomando licor, chocó su automóvil contra un poste que se encuentra

RESPECTO A CONQUISTAS DEL SINDICATO DE LA MADERA

Nos envía el señor J. Antonio Vargas, Secretario General una interesante carta que reproducimos íntegra

San José, Enero 27 de 1944. ULTIMA HORA. Sr. Director de Pte.

En relación con una nota aparecida ayer en ese periódico sobre las conquistas obtenidas en los últimos meses por el Sindicato de Trabajadores de la Madera, me es grato comunicar que aparte de los aumentos de salarios y mejoras obtenidas por la intervención directa de nuestro Comité de Taller de acuerdo con el Comité Central en seis importantes fábricas de muebles, debemos destacar en forma especial la labor realizada por el Comité de la Empresa National Lumber Company al lograr, después de conversaciones realizadas dentro de un marco de armonía y verdadero espíritu de justicia tanto de parte de los trabajadores como de los representantes de la Empresa, que los salarios de todo el personal fueran aumentados a la vez que serían mejoradas en todo lo posible las condiciones de trabajo, lo que redundará en beneficio directo de la Industria.

Agradeciéndole la publicación de estas líneas me es grato suscribirme de Ud. atent servidor. J. Antonio Vargas S., Secretario General.

Partido Republicano Nacional

HOY VIERNES 28 A LAS 6 y 30 DE LA TARDE

Desde

LA VOZ DE LA VICTOR

Hablarán los siguientes oradores:

- PROFESOR DON HERNAN ZAMORA ELIZONDO
- DON EVELIO ARCE
- DON JUAN RAF. JIMENEZ JIMENEZ.

Ameniza conjunto MARIBAL
Retransmite: ECOS DE AMERICA.

MANIFESTACION MONSTRUOSA

EL DOMINGO 30 DE ENERO EN LA CIUDAD DE SAN JOSE

100.000 HOMBRES DESFILARAN

En la capital de la república abriéndole campo a la nueva Costa Rica

100.000 HOMBRES HARAN PRESIDENTE

TEODORO PICADO

PROGRAMA

SABADO

Bailes populares frente al Teatro Libano y en la Plaza del Pacifico.

Desfile de las bandas por todas las calles de la capital. Pruebas acrobáticas de los aviones del "Bloque de la Victoria", que volarán sobre todas las ciudades de la Meseta Central, sumándose a esta manifestación monstruosa sin precedentes en toda la historia nacional.

DOMINGO

Gran match de Fútbol en el Estadio Nacional entre las Selecciones Puntarenense y Limonense del Bloque de Victoria, a las 1 p. m.

Organización del apoteósico desfile a lo largo del Paseo Colón. Salida: a las 2 y 30 p. m.

Toda Costa Rica aclamará en la Plaza España al Presidente Electo don Teodoro Picado, y al Jefe de Vanguardia Popular Manuel Mora Valverde.

DE ARGENTINA SOLICITAN INFORMES DE CASAS IMPORTADORAS DE COSTA RICA

El secretario de la Comisión Costarricense de Fomento Interamericano, don Ricardo Jimena, se ha dirigido a la Cámara de Comercio transcribiendo una comunicación que recibiera de Buenos Aires, Argentina.

Es una comunicación de la firma bonaerense Juan Pollini, fabricante, importador, exporta-

ora y distribuidora de toda clase de artículos.

Desea ponerse en contacto con casas importadoras de nuestro país a fin de suministrarles cualquier mercancía argentina que deseen y especialmente artículos para limpieza en general que él fabrica.

INSPECCION A LA UNIDAD DE OROSI

Realizarán hoy el Secretario de Salubridad y el Jefe del Servicio Cooperativo Interamericano

En las horas de la mañana de hoy salieron para Orosi el Sr. Secretario de Salubridad Pública Dr. Solón Núñez y el jefe del Servicio Cooperativo Interamericano, Dr. David S. Glusker, acompañados de varios funcionarios de sus departamentos.

Van con el propósito de inspeccionar la unidad sanitaria que

en aquella localidad ha construido el Servicio Cooperativo Interamericano de Salud Pública en colaboración con nuestro gobierno, y la que según se nos informa, está ya prestando muy buenos resultados.

Los doctores Núñez y Glusker y acompañantes regresarán a la capital en las horas de la tarde.

TRES REVOLV

Realizando un registro en la zona de Puntarenas se encontró un Smith y Wesson.

Se nos informó esta mañana que el resguardo de Puntarenas había decomisado tres revólveres.

Cuando se practicaba un registro en la compra-venta de Manuel Madrigal, fueron encontra-



CAÑA DE AZUCAR Y NARANJAS DULCES

En la finca de Ascensión Vargas, en Colima, se vende caña de azúcar de muy buena calidad; y una cosecha de naranjas dulces. Para informes: **EDUARDO VARGAS** en el Taller de esta Empresa en horas de la noche.

DOS HERIDOS GRAVES ANOCHE

SE SUCITO UN SERIO INCIDENTE CERCA DEL MANZANERO, RESULTANDO DOS SUJETOS HERIDOS A BOTELLAZOS

Informos que nos suministraron anoche han puesto en nuestro conocimiento los detalles de un serio incidente que se suscitó anoche, cerca de la una de la mañana y en las cercanías del Manzanero.

Varios sujetos se trenzaron en una formidable pelea, resultando dos de ellos heridos.

Uno de ellos, Juan Fernández, hubo de ser conducido al Hospital San Juan de Dios, pues se le hizo una tremenda herida en la cabeza, consecuencia de un botellazo.

El señor Agente de Policía de esta ciudad está instruyendo la sumaria, a fin de sentar responsabilidades.

SALIO EL HOMBRE MALO

En las inmediaciones del barrio Cuba, un sujeto completamente desnudo se presenta ante unas niñas, que hubieron desparovidas, avisando a la policía

ALGUIEN QUE VIO AL SUJETO DESNUDÁNDOSE, VIÓ DONDE EL SATIRO PONIÓ SU ROPA, LA CUAL FUE RECOGIDA POR LA POLICIA

Nos informamos esta mañana que ayer, por las inmediaciones del barrio Cuba, un sujeto completamente desnudo se presentó ante unas niñas, quienes hubieron desparovidas, avisando luego a la policía.

Alguien vió al sujeto entrar a un cafetal y desnudarse, dejando su ropa escondida. Cuando supo de lo que se trataba, di-

jo donde se encontraba esa ropa, la cual fue recogida por la policía.

Con la ropa se encontraron una serie de estampitas y vidrios, por lo que se supone que el sátiro en cuestión es alguien que se dedica a montar cuadros en paspartú.

Se espera capturar a este sujeto dentro de poco tiempo.

OFICIALMENTE SERA NINUGURADO EL CLUB LOS LEONES

A las 6.30 de la tarde se celebra la comida inaugural en el Gran Hotel Costa Rica

CON MAS DE CINCUENTA SOCIOS VA A INICIAR SUS LABORES EL CLUB DE SAN JOSE, QUE ES FILIAL DE LYONS INTERNATIONAL

Como lo hemos estado informando, esta tarde quedará solemnemente inaugurado el Club de Leones de San José, afiliado a la Asociación Internacional de Clubs de Leones, cuya sede está en Chicago, Estados Unidos.

Es grande el entusiasmo que existe por esta nueva organización, que inicia sus labores cívicas y sociales con más de cin-

cuenta socios, pertenecientes a las distintas actividades, todas personas de gran significación en su ramo.

A las 6.30 e la tarde será la comida inaugural en el Gran Hotel Costa Rica, para la que existe un marcado entusiasmo entre todos los afiliados, costarricenses y de otras nacionalidades.

TABLILLA

DE MADERA BLANCA EN PRIMERA A $\text{C}0.35$ LA VARA Y CAÑA DE CONSTRUCCION AL PRECIO MAS BAJO DE PLAZA - POR CARROS Y AL DETAL.

Depósito Cartagena de

Vicente de la Peña

TELEFONOS: 3397 Y 4232

OPORTUNIDAD

Al fin el pueblo puede adquirir trastes baratos en qué comer
LOZA ORDINARIA BARATA

PLATOS Y TAZAS desde 0.60 hasta 1.40. Aunque usted no lo crea. — **BARATILLO DE LOZA.**

Mercado de Carretas (antes Estación central de Camiones)

REVOLVERES

compraventa de Manuel Madrigal con y dos armas más sin marca una

dos un revólver Smith & Wesson y otros dos sin marca alguna, de calibre 38 corto, todos ellos. Tanto las armas como el indicio han sido puestos a las órdenes de las autoridades judiciales que levantan información.

A 30 kms. de Roma las fuerzas norteamericanas

LONDRES, 28, UP. — Una gran fuerza de bombarderos medianos y cazas pasaron en dirección a Francia a las 11 de hoy volando a mucha altura por sobre las nubes que cubrían el estrecho.

LONDRES, 28, UP. — Eden dijo que las autoridades japonesas aun han estado tratando a sus prisioneros lo que debieran escribir en sus cartas.

WASHINGTON, 28, UP. — Las secretarías de guerra y marina han dado a la publicidad el capítulo más azor escrito en las páginas de la historia por los japoneses después de la capitulación de las Filipinas. Testigos oculares, tres oficiales americanos que consiguieron escapar de la isla después de trece días de sufrimiento, días llenos de horror, dan a conocer que por lo menos siete mil seiscientos americanos, la tercera parte del número total de prisioneros, fueron asesinados, torturados o se murieron de hambre. Y, según dicen, otros seiscientos cautivos filipinos fueron víctimas de un "peor tratamiento". Uno de los hombres reveló que miles de prisioneros se obligaron a andar ciento treinta kilómetros en un solo abrasador, sin poder tomar agua. Tres hombres que trataron de huirse en vano, fueron apaleados tanto que quedaron incapacitados para mantenerse en pie. Entonces los japoneses los dejaron atados por dos días, antes de matarlos.

BUENOS AIRES, 28, UP. — La Argentina está para romper relaciones comerciales con el eje. El presidente Ramírez anunció anoche que ya tiene preparado un decreto al respecto. También dijo a entender que se impondrán restricciones a los nacionales ejistas en defensa de la seguridad de la Argentina y de todo el continente. Entre tanto, los siguientes acontecimientos respaldan a las promesas de Ramírez: 1. Sin suspensión la publicación del periódico "El Pampero", cuyos redactores lamentaron la ruptura de relaciones con el eje. 2. In forma que la policía ha arrestando al primer nacional alemán. 3. Varias casas comerciales argentinas han roto relaciones con el eje. 4. Cuatro teatros cinematográficos han anunciado que ya no presentarán películas alemanas.

AREQUIPA, PERU, 28, UP. — El general Enrique Peñaranda

presidente derrocado de Bolivia, ha denunciado el actual gobierno de La Paz como "antidemocrático y totalitario". Peñaranda acusa a los líderes de la revolución boliviana de haber participado en un movimiento pro-nazi en 1941, y de haber saboteado los esfuerzos de Bolivia por cumplir sus deberes internacionales.

CIUDAD DE MEXICO, 28, UP. — Juan Zurita boxeador sobresaliente de México, ha aceptado una invitación para enfrentarse con el campeón del peso ligero estadounidense, Sammy Angot. La pelea tendrá lugar en los Angeles, California, el día de marzo.

MOSCU, 28, UP. — La ruta de retirada del bolsón alemán tiene una anchura aproximada de 80 kilómetros, entre un punto al sur de Volosovo y un paraje al este de Batetsk, y se va reduciendo gradualmente ante las poderosas acometidas de los soviéticos. Las informaciones oficiales rusas dicen que los alemanes se retirarán en desorden abandonando grandes cantidades de armas y municiones. Las fuerzas de Górovov, terminada la campaña de Leningrado propiamente dicha con la reconquista de Tosno, desarrollan ahora una vigorosa ofensiva contra los grupos alema-

nes que tratan de llegar a los ferrocarriles para escapar hacia el oeste y otros contingentes de las fuerzas al mando de este jefe reconquistaron el importante empalme de Volosovo que domina la línea Lerra de Lwow y Pskov. Principales esperanzas de retirar sus fuerzas del cerco soviético. Otras 40 localidades fueron ocupadas en una rápida ofensiva inclusive Sacornovo a 33 kilómetros al noroeste de Volosovo. Estas operaciones fueron exterminados 3.000 alemanes.

En el flanco meridional de la saliente las tropas de Merestok desplazándose hasta 50 kilómetros al oeste de Novgorod, ocuparon Kossitsoe, en el margen meridional del río Luga y a solo 10 kilómetros al este de la línea de retirada Leningrado, Vitebsk, que debe haber quedado neutralizada ya.

MOSCU, 28, UP. — Millares de alemanes están huyendo de la desbandada en dirección de los países bálticos de Estonia y Latvia, en un esfuerzo desesperado por evitar ser atrapados. En su empuje hacia el oeste, una columna rusa al sur de Leningrado ha tomado un "entronque ferroviario a cincuenta ochos kilómetros de la frontera de Estonia.

¿Por qué nadie se enamora de mí?

Cuando alguien se interesa en Margarita, no es por mucho tiempo. ¡Qué diferente sería si ella caíera más su ase de las axilas — si usara Mum, por ejemplo! Es muy fácil de aplicarse. Una palmadita en cada axila y queda una protegida todo el día. Mum no daña la ropa, ni irrita la piel. Puede usarse aun después de vestida o de rasurarse las axilas. ¡No aleje a sus pretendientes! Compre Mum hoy mismo.



MUM QUITA EL OLOR DEL SUDOR

Partido Republicano Nacional

HOY VIERNES 28 DE ENERO HOY

A las 7 y 30 de la noche desde la Radio

AMERICA LATINA

El Comité Obrero presenta a los siguientes oradores:

- 1.—CLETO PERALTA MOLINA
- 2.—ALFREDO SOLANO MADRIGAL
- 3.—CALIMERIO PIZARRO CARAVACA
- 4.—ALFREDO SOLANO MADRIGAL

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

AVISO AL COMERCIO

A partir del próximo sábado 29 de los corrientes inclusive, comenzará a regir la nueva Tarifa de Fletes N° 15.

PROSPERO GUARDIA
Administrador General

San José Enero 26 de 1944.

LONDRES, 28, UP. — Una poderosa fuerza de bombarderos Lancaster descargó anoche sobre Berlín por lo menos entre 1.000 a 1.500 toneladas de explosivos en el ataque con el que se renueva la ofensiva destinada a destruir el corazón del esfuerzo bélico de Alemania, complementado con otras incursiones menores y sembrado de minas en aguas empujadas. Dos poderosas formaciones de aparatos pesados, compuesta cada una de ellas por centenares de aviones, cruzaron el canal de la mancha en diferentes direcciones, pero informaciones posteriores indican que convergieron sobre la castigada capital nazi para efectuar el 12 gran ataque que se realiza desde el 13 de noviembre. La primera formación levantó vuelo al anochecer y la segunda lo hizo poco después de ponerse el sol. La información inicial expresan que en estas operaciones se perdieron 34 aviones, dicen que el bombardero concentrado y que tripulantes de aviones Mosquito que evolucionaron sobre Berlín una hora después del principal ataque, informan haber observado incendios sobre una vasta zona. El de anoche es el primer gran ataque que se efectúa contra Alemania desde el del 21 del corriente, en que se atacó Magdeburgo, Berlín y el norte de Francia. Al referirse al ataque de anoche, que causó una interrupción casi completa de las emisiones radiotelegráficas europeas la radioemisora de Berlín dijo esta mañana que: "bombarderos británicos realizaron una nueva incursión de terror contra Berlín después de efectuar una incursión a la bahía de Hailgoland añadiendo que las defensas antiaéreas destruyeron gran número de aviones británicos."

Decídese esta noche la serie Internacional de BASKET-BALL

Gimnástica e Independiente se han preparado a conciencia para librar esta decisiva batalla con éxito para sus respectivos emblemas deportivos

Se llevará a cabo esta noche en el estadio Mendocá, el seracional encuentro basketbolístico, entre Gimnástica y el selecciono salvadoreño Independiente.
Este encuentro tiene mayor trascendencia que cualquiera de los celebrados anteriormente. Basta con decir que si los cruzados derrotan hoy a los diablos rojos, habrán ganado la serie internacional de baloncesto.
La Gimnástica es de los quintos que mejor se comportan en contiendas internacionales y a pesar de poseer un señor con tanto, sus dirigentes han solicitado y obtenido los servicios de otros jugadores, liberos y orlistas que en el momento oportuno, puedan fortalecer cualquier punto débil. Los muchachos del Independien-

te, con 4 victorias a su favor, se han preparado a conciencia para triunfar en este quinto, encuentro triunfo que les dará una rotunda victoria sobre los basketbolistas nacionales. De ahí que este evento enciente y refido evento, tenga mayor importancia que los encuentros jugados hasta la fecha. Este de esta noche es el decisivo de la serie.
Inútil sería para nosotros insistir sobre la alineación de los equipos contendientes. La afición conoce bien quienes son las estrellas del Independiente y de lo que son capaces estos jugadores. Igualmente, conocemos los valores Gimnásticos y podemos asegurar, por la calidad de los con tricantes que este evento tendrá caracteres monumentales.

Próxima temporada internacional de beisbol

Conoce de esta temporada la Federación Nacional de Base Ball, sin que hasta el momento sepamos de que nacionalidad es la novena que nos visitará.
Fue expulsado definitivamente de las actividades basebolísticas, oficiales un jugador del TOP

Por Play Ball ofrecido una amplia información. Luego se puso a discusión un penoso asunto relacionado con un incidente que sucediera el domingo pasado en el Estadio, del cual fué víctima don Trino Montenegro, miembro federado que recibió un atropello de parte del jugador del TOP, Jorge Sevilla; sin que para ello hubiera motivo alguno; por mayoría absoluta se acordó expulsar definitivamente a dicho jugador, por ser reincidente en estos delitos.

También se le manlará a la directiva del TOP una atenta nota pidiéndole insistir en sus jugadores un poco más de cultura deportiva para evitar en lo sucesivo incidentes tan penosos como el que dejamos apuntado.
Se acordó clausurar las labores de la Liga durante el mes de febrero para volver, a reunirse hasta el 6 de marzo próximo.

4 MIL HECTAREAS... (Viene de la Primera Pagina)
das en 1944. La guerra también ha dado gran impulso a la producción de plantas textiles tales como cáñamo, henequén, lino, ixtle, abacá y malva. Durante 1943 se han preparado y sembrado muchos miles de hectáreas que en este año aumentará notablemente la producción americana de textiles. En el recuento de las drogas e insecticidas se ha descubierto que COSTA RICA y Guatemala son los dos países más buenos para el cultivo de la cinchona, árbol de cuya corteza se obtiene la quinina. En Costa Rica se están plantando 4,000 hectáreas con ese vegetal y en Guatemala se irá ampliando y modernizando una gran plantación de cinchona, la mayor de América. Casi todos los insecticidas son derivados de una planta llamada piretro, que se cultiva en Brasil, Chile, Perú y Argentina. En esos y otros países se está fomentando la producción. También se aumenta la producción de las raíces que contienen rotenone, otro importante insecticida venenoso. Las indias de guerra requieren enormes cantidades de madera, y como los bosques de los Estados Unidos y Canadá se están deplejando mucho, la atención de los científicos norteamericanos se ha dirigido hacia las selvas latinoamericanas, hasta ahora casi inexploradas. Una misión enviada a Ecuador, investiga la posibilidad de explotar madera en grandes cantidades para la manufactura de materiales básicos y otra está estudiando los bosques de América Central. Además, los Estados Unidos han firmado acuerdos con México, Honduras, Guatemala, Nicaragua, Perú y Brasil para la compra de cañica, madera muy utilizada en la industria de guerra.

Partido Republicano Nacional

ESTACION

"LA VOZ DE LA VICTOR"

Hoy Viernes, 28 de Enero, de 6.30 a 7 de la noche

EL Profesor don:

HERNAN ZAMORA ELIZONDO

hará un importante discurso sobre el tema

LA EDUCACION PUBLICA Y EL PARTIDO DEMOCRATA

LONDRES, 28, UP. — Eden al referirse a la situación de los prisioneros angio norteamericanos manifestó que en Java muchos prisioneros están en casos que carecen de suficiente contra la malaria y con una alimentación pobre y dijo que según las informaciones de la zona norte de Birmania, los prisioneros huidos de Java y llegados allí presentan un aspecto deplorable. Manifestó luego que la única excepción la constituyen los civiles internados en Bangkok y Sangon pues las condiciones existentes en ambos campos de concentración "por lo menos tolerables". Eden citó el caso de un oficial de la policía municipal internado con otros 300 en un campamento para "sospechosos políticos", que incurrió en el desagrado de la gendarmería japonesa. Fué llevado a una casa en otra parte de la ciudad, dijo, cuando salió de allí prácticamente había perdido la razón. Los brazos y piernas se le infectaron en los lugares donde había dejado flagas las cuerdas y su peso se redujo en 20 kilogramos. Mucho a los dos días de ser liberado". También refirió que en febrero de 1942, trae súbditos británicos que huyeron de un campamento de concentración de las Filipinas fueron capturados nuevamente y azotados por los guardias y luego de ser sentenciado a muerte. El pelotón de fusilamiento agregó: empleó pistolas automáticas, y los tres hombres no murieron instantáneamente". En

Birmania a varios prisioneros indios les ataron las manos detrás de las espaldas, les hicieron sentar en grupos a un lado de un camino y luego sistemáticamente les mataron con bayonetas. Cada hombre recibió tres bayonetas". Dijo Eden asimismo, que a un oficial británico capturado en Birmania, después de golpearle

la cara con una espada, de plano lo ataron a un palo y le pasaron una cuerda alrededor del cuello, de forma que solo podía respirar elevando el cuerpo. Sospecho que le esperaban nuevas torturas. Por fortuna, los aliados lanzaron un ataque, los japoneses huyeron y el oficial fué rescatado con vida.

TIENE INTERES en comprar una propiedad o negocio? En los AVISOS DE OCASION pueda que halle lo que busca. (Página 8).

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

AVISO AL PUBLICO



Debido al intenso movimiento de importación, exportación y pasaje, esta Empresa ha dispuesto SUPRIMIR EL TREN DE EXCURSION DEL PROXIMO SABADO 29 DE LOS CORRIENTES.

Asimismo el DOMINGO 30 DE ENERO EN CURSO, NO SE HARAN LOS SERVICIOS ESPECIALES ENTRE SAN JOSE Y ALAJUELA Y ENTRE PUNTARENAS Y ESPARTA.

PROSPERO GUARDIA

Administrador General

San José, Enero 24 de 1944.



Hermosa manifes...

(viene de la Pág. UNO)
 Asistieron al acto el señor Secretario de Relaciones Exteriores, miembros del cuerpo diplomático, representantes de las asociaciones antitotalitarias y público en general. El representante diplomático argentino Doctor Enrique Loudet estaba sumamente complacido de la demostración de simpatía rendida a su gobierno.

Hicieron uso de la palabra don Adriano Arié, presidente del Comité Italia Libre de Costa Rica, el profesor don Marco Tulio Sáenz y luego contestó el Doctor Loudet en frases elocuentes y vibrantes, agradeciendo vivamente el homenaje.

DETALLES

(Viene de la pág. UNO)
 biamente vendrán a dar la clave que resuelve el trágico misterio que la envuelve.

Estos documentos están medios destruidos por la arena y el agua, pero se encuentran en manos de un experto.

Dentro de la lancha se encontraron depósitos de agua perfectamente distribuidos, utensilios de diversas especies, 105 latas de carne concentrada, 36 cajas de chocolate, 62 cajas pequeñas de galleta y una brújula de compás en perfecto estado.

El señor Cónsul americano en la ciudad de Limón está al tanto de todos estos detalles.

La identificación de este salvavidas y lo que haya podido suceder será dado a conocer próximamente, según tienen entendido las autoridades, revelándose uno de los mayores misterios que se suscitaron nunca en nuestro país.

PROXIMO DOMINGO, PALACE!

John Crawford, John Wayne y Philip Dorn en el éxito REUNION EN FRANCIA

Un drama de amor, en la actualidad actual de la Ciudad azul!

Un idilio entre los corazones que se debaten en el peligro!

Mañana, Sábado, PALACE!

EL LOBO EN SCOTLAND YARD

La mejor creación del célebre ladrón-detective!

¡Frente! POR SIEMPRE JAMAS, el película con 78 estrellas.

HoY, Viernes, 28 de Enero 1944

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — C 0.30

¡La gran sorpresa! ¡La primera película costarricense! ¡Un verdadero acontecimiento sublime!

LA OVACION PELIQUISTA

Vea Ud. el San José de hace 77 años con sus modas, bigotes, tártaras, autos, tranvías y...

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — C 0.66

Gloria Warren en el éxito

EL "BESO" DE LA INGENUUA

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — C 0.50

EL FANTASMA DE LA OPERA

Por última vez!

IDEAL

A las 7 y 8.45 — C 0.90

NOCHE DE RONDA

El éxito delirante en español!

LIBANO

A las 7 y 8.45 — C 0.65

SHERLOCK HOLMES EN WASHINGTON

por Basil Rathbone.

KEITH

A las 7.30 — C 0.65

MORENITA CLARA, por Chat. Siguen los llenos!

ESTADIO MENDOZA HOY -- HOY

—A LAS 9 P. M.—

EMOCIONANTE Y DECISIVO ENCUENTRO DE BASQUET BALL

GIMNASTICA

EL MEJOR QUINTETO NACIONAL

VERSUS

INDEPENDIENTE

SELECCIONADO SALVADOREÑO

PODRAN LOS DIABLOS ROJOS EMPATAR LA SERIE INTERNACIONAL EN ESTE MUY SENSACIONAL Y REÑIDO EVENTO?

GIMNASTICA, INTEGRADO POR JUGADORES OLIMPICOS, SE HA REFORZADO CON LOS MEJORES ELEMENTOS DE ORION Y DE LIBERTAD!!

Este match ha sido dedicado al culto y caballeroso comerciante

DON EDWIN MENDEZ

A las 8 p. m. Preliminar entre las dos mejores 2das. divisiones de esta capital

PRECIOS:

Palco de 4 asientos	€ 16.00
Palco de 6 asientos	24.00
Palco de 8 asientos	32.00
Sillas numeradas	4.00
Entrada Gradería	2.50
Entrada Gradería General para mujeres	1.50

NOTA:

Toda entrada pagará un recargo de € 0.10 para el fondo de mutualidad.

VENTA DE ENTRADAS

Tienda Carlos Luis y Almacén Riba Hnos. hasta las 6 p. m. Después en el Estadio Mendoza.

TRASCENDENTAL conferencia

(VIENE DE LA PÁG. UNO)
 y los comités de inteligencia tienen el cometido de limar cuantas asperezas surjan entre ambas centrales por la formación de sindicatos.

La "Berum Novarum" y la Confederación de Trabajadores de Costa Rica se respetarán mutuamente se darán su apoyo a fin

de conseguir para el trabajador todo aquello a que las Garantías Sociales le da derecho.

La trascendencia de estos acuerdos, como al principio los llamamos puede ser comprendida por todos, ya que dichos acuerdos significan hacer valederos viejos ideales de cristianismo y humanidad.

JURAMENTADOS AYER CUATRO NUEVOS MEMBROS DEL CLUB ROTARIO

SON ELLOS EL DR. EDWIN FISCHER, EL LIC. RODRIGO ACOSTA Y DON SANTOS QUIROS

El Presidente del Club don Modesto Martínez leyó un sentido mensaje de felicitación para la Argentina por su decisión de romper con el Eje

En la sesión de ayer del Club Rotario celebrada en el Club Unión, fueron juramentados tres nuevos socios, valiosos elementos que aportan el entusiasmo de su juventud, su talento y espíritu de servicio. Son ellos el Doctor Edwin Fischer, el Licenciado don Rodrigo Acosta y don Santos Navino.

El Presidente del Club don Modesto Martínez dio lectura a un sentido mensaje de felicitación para la nación Argentina con motivo del rompimiento de relaciones con el Eje, que se hizo extensivo al estado compañero rotario Doctor Enrique Loudet, representantes diplomático argentino.

"CAPIROTE" DIO UN FENOMENAL CARTERAZO

En la puerta principal del Hospital San Juan de Dios, este famoso delincuente logró sacarle al señor Ismael Hidalgo una fuerte suma de dinero

Se está instruyendo sumaria por el delito de hurto en daño de don Ismael Hidalgo, en la alcaidía segunda penal de esta ciudad.

El indiciado es un sujeto de apellido Quiros, a quien los del hampa apodan "Capirote" por su agilidad y rapidez en despojar a cuanto cristiano se le pone por delante de todo, el dinero

que posea. Según refiere la víctima de este famoso "Capirote", el fenomenal carterazo se produjo anfitrión en la puerta principal del Hospital de San Juan de Dios, en momentos que el señor Hidalgo se disponía a entrar para hacerle visita a un enfermo amigo suyo.

Mañana:
 El drama de las selvas!
 ¡El terror en la espesura!
 Lloyd Nolan en:
HABLA MANILA

Próximo Domingo:
 Una lluvia torrencial de carcajadas! El exitazo de CANTIN FLASI! Un llenazo en cada función! Un triunfo en cada Teatral!

ROMEO Y JULIETA simultáneamente en los teatros: Raventos, Capitolio y América, para que nadie se quede sin admirarla!

RAVENTOS

A las 3, 7 y 9 1.15

El éxito clamoroso de ayer! María Antorieta Pons, en:
KONGA ROJA

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 0.75

Mary Cortés en:
INTERNADO PARA SEÑORITAS.

ADELA

A las 7 y 8.45 0.50

Olivia de Havilland en:

LA DEBILIDAD DEL HOMBRE

A las 7 y 9 0.65

AMERICA

José Mojica en:
CUANDO EL AMOR RIE

CASTRO

A las 7.30 0.40

Gene Tierney en:
AGUILAS DE FUEGO

Muy pronto: Casablanca, con Ingrid Bergman. Se ha Puesto la Luna con Sir Cedric Hardwicke. La Dama de las Camelias con Emilio Tuero.

El Globo de Cantolla con José Cibrián. Una Carta de Amor con Jorge Negrete. Fell de Dr. Byrby, El Herrero con Adriana Lamar.